
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

No.1869 
6月 9日例会 プログラム 「測量の日」 難波 孝彰君 

6月 16日例会 プログラム 「前立腺癌について」 玉野市民病院 泌尿器科医長 妹尾 孝司様 

6月 9日のメニュー ・ボローニアスパゲッティー ・野菜のクリット トマトソース添え ・スープ ・ストロベリー＆ワインゼリー ・コーヒー
 

前回（6 月 2 日）例会記録 
 

会員総数 39名(内出席規定適用免除者 3名) 出席者数 26名 欠席者数 10名 出席率 72.22％ 前回補正率 80.56％

前回補正者 緋田君 三宅(照)君 
出
席
報
告 欠 席 者 藤原君 花岡君 林君 井上君 三谷君 三宅(照)君 仲田君 中山君 大久保君 山田(次)君 
 
 会 長 挨 拶   
 
 例会出席ご苦労様です。先週大阪リバーサイドRCの皆さんの公式訪問が無事に終わりほっとしております。天候が良くな

かったのが残念でしたが、又、ゆっくりとおいで下さればと思います。皆さん紳士で良い方ばかりでした。出張とか機会が

有れば、例会場は中之島センタービル 31 階トップラウンジで木曜日が例会日ですので、是非大阪リバーサイド RC へメーキ

ャップに行って頂き、交流を深めて頂きたいと思っております。末永く友好関係が続きますよう祈念しております。 

 先週、次年度へのバトンタッチのためのクラブ協議会が終わりました。あと一ヶ月ですが、最後まで気を抜かず頑張りま

すので宜しくお願い致します。 

 昨日(6月 1日)より改正道路交通法が施行されまして、違法駐車の取締りが民間委託されました。東京都の12区、山口市

を除く 45 道府県の県庁所在地などで始まりました。「駐車監視員」という制度がスタート致しました。昨日高圧ガス関係団

体では倉敷警察署の係長さんに講演をして頂きました。流通業界は大変です。運転手の確保、駐車場の確保、原油高の影響

でガソリン、軽油の価格が上がり高値安定です。物価もどんどん上がるでしょう。ティッシュペーパーが 20～30％上がるそ

うです。石油の二次製品、石油化学製品等が上がりますと、全ての産業に影響が出ると思います。インフレになるのはどう

やら間違いないのではないでしょうか。 

 2005年の出生率が5年連続で減少、過去最低の1.25だそうです。昨年生まれた赤ちゃんの出生数が約106万 3000人で過

去最少だそうです。これこそ大問題であります。 
 
 会 長 報 告   
 
・ 大阪リバーサイドRCの垣内会長さんより、先週の公式訪問の際のお礼状が届いておりますので回覧致します。 

・ 昨日冨さんより電話が入り、先日公式訪問されました5名の皆さん、昨日の例会でお会いしたら皆さん大変喜んでおられ

たそうです。皆さんに宜しくお伝え下さいとのことでした。 

・ 本日第1例会日ですので理事役員会を行います。 
 
 幹 事 報 告   槌田副会長代読 
 
・ 大阪リバーサイドRCより、5月26日の例会訪問に関するお礼状が届いています。 

・ 岡山東RCより、英文「ロータリーの友」No.64の贈呈について連絡が届いております。 

・ ロータリーの友事務所より、「友」インターネット速報No.235が届いております。 

・ 他クラブの週報・例会変更通知は、回覧致します。 
 
 委 員 会 報 告   
 
・ 親睦・家族委員会（谷口委員長）：6月のお慶び ＜会員誕生日祝＞ 松尾君 14日､富永君 30日  

＜結婚記念日祝＞ 緋田君 1日､山田(孝)君 22日 

・ 白石ガバナー補佐：① 先週、今年度最後のガバナー補佐会に出席しました。② 玉野RC・岡山岡南RC合同ゴルフコンペ

のご案内。日時：6/18 10:27アウトスタート、於 赤坂レイクサイドカントリークラブ 

・ 槌田次期会長：先週のクラブ協議会への出席どうもありがとうございました。次期委員長の方は6/16までに次年度活動・

運営計画書の原稿を事務局へ提出願います。 
 

「校了」 

 

 

 

                                           

’04～’05 

・必ずコーヒーあり。 ・来訪者で統一 ・お客＝様、RCの人＝君 ・交換学生が正解 

・日付が水曜以外のとき要確認  ・上まできちんと非表示 
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 第 15回理事役員会議事録  日時：平成18年6月2日(金)例会終了後13:30～14:00、場所：例会場（瀬戸大橋カントリークラブ） 
 
議事： 

１）松王氏（見石,精米設備販売）の入会について審議を行った。 → 入会了承の方向で検討。 

２）GSE参加者の推薦に関して → 推薦で了承。 

３）大阪リバーサイドRC 来玉、表敬訪問の際の土産（マグカップ）の支出の件 → 了承 
 
 スマイル・ボックス   
 
・緋田君－結婚祝。 

・小野君－小野田先生にお世話になりました。 

・島田君－早退。 

・白石君－5/27最後のガバナー補佐会へ出席し、今年の行事を終わりました。 

・谷口君－本日卓話を行います。 

・富永君－①県南18RCのチャリティーゴルフコンペで優勝しました。②誕生日祝。③前回欠席。 

・松尾君－誕生日祝。 

・三宅(孝)君－地区協議会で緋田様に大変お世話になりました。 

・渡邊君－東川先生、クラブ協議会代理出席ありがとうございました。 
 
 プ ロ グ ラ ム  「親睦委員会について」 谷口 康則君 
 
 6月はロータリー親睦活動月間でございます。先ず、親睦委員会の直近の行事として、家族会及び慰労例会を6/30(金) 19:00

～ダイヤモンド瀬戸内マリンホテルで開催致します。つきましては、ご家族の皆様にご参加を頂き、食事をしたいと思いま

すので、皆様方の出席をお願い致します。次にハイロー会からですが、ダイヤモンド滋賀でのゴルフ大会と玉野 RC・岡山岡

南RC合同ゴルフコンペのご案内を回覧しておりますが、是非ご参加のほどよろしくお願い致します。 

 本日の卓話は、私が興味を持っている歴史の話の一部を皆様にご披露したいと思いまして、これから「赤穂浪士の討ち入

りの後、吉良邸はどうなったのか？」のお話を朗読させて頂きます。 
 
 赤穂浪士の討ち入りで、日本を代表する悪役にされてしまった吉良上野介。討ち入りの現場となった屋敷には、わずか 1

年3カ月前に移ったばかりだった。 

 それが、翌元禄16年（1703）2月、吉良家の所領没収とともに、この屋敷も、幕府の手で没収されてしまった。その後も、

仇役の吉良邸は、不幸な運命をたどっている。 

 事件後、吉良の屋敷は松平日向守に預けられ、利用希望者を探したのだが、誰からも見向きもされなかった。悪役の屋敷、

大勢の人が斬り殺された土地に、誰も住みたがらなかったのである。 

 しかたがないので、幕府は、ただ同然の値で民間に払い下げた。ところが、払い下げられた者さえ、石を投げられたり、

火でもつけられては困るからと、長らく空き家にしていた。 

 借り手がないので、持ち主はとうとう屋敷を解体して、古材として売ろうとしたが、その材木にも買い手は現れなかった。

それくらい、吉良家は嫌われていたのだ。 

 それどころか、江戸中の古材木屋が、ひょっとすれば吉良邸の古材が混じっているのではないかと、材木を買い控えた。

そのため、古材木の相場が、一気に暴落したばかりか、家具屋、建具屋まで商品が売れなくなったという。 

 また、迷惑したのは、吉良邸の近所に住んでいた福井松平家の家老・本多孫太郎だった。その界隈は新しく開けた土地と

いえ、そば屋や酒屋などもできて、年々発展していた。しかし、事件以降、町の雰囲気がすっかり暗くなり、町全体の人気

もガクンと落ちてしまったのだ。 

 吉良邸は、討ち入りの後、とんだ疫病神となってしまったのである。 
 

引用文献：「日本史の舞台裏」、歴史の謎研究会編、（㈱青春出版社） 

 


